

# MILITER

## Pajurit Habema Selamatkan Anak Kampung Susumuk

Jurnalis Agung - [PAPUA.MILITER.CO.ID](http://PAPUA.MILITER.CO.ID)

Dec 12, 2024 - 09:20



PAPUA- Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad, sebagai salah satu Satuan Jajaran Komando Operasi HABEMA di Papua, tengah melaksanakan tugas Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG, khususnya di wilayah Kabupaten Maybrat, Provinsi Papua Barat Daya. Pada hari Rabu, 11 Desember 2024, Satgas Yonif 501 Kostrad, khususnya

prajurit di Pos Susumuk menerima informasi tentang kecelakaan yang dialami oleh seorang anak bernama Isak Frambe Aifat ketika bermain di sungai, yang menyebabkan luka serius di kepalanya. Dengan sigap, Tim Medis Pos Susumuk yang dipimpin oleh Letda CKM Dokter Jefri Ginting langsung mendatangi lokasi kejadian.

Setelah sampai di lokasi, Tim Medis dengan segera melakukan tindakan darurat. Luka di kepala Isak dibersihkan dengan cermat, serpihan-serpihan batu berhasil dikeluarkan, dan luka tersebut dijahit dengan delapan jahitan. Penanganan yang cepat dan tepat ini memastikan kondisi Isak stabil dan mencegah terjadinya komplikasi lebih lanjut. Kapten Inf Rakhmanto Adi, Komandan Pos (Danpos) Susumuk, memberikan apresiasi atas kesiapan timnya dalam menangani situasi darurat seperti ini. "Kami selalu siap membantu masyarakat kapan saja dibutuhkan. Kejadian ini mengingatkan kami akan pentingnya kehadiran Satgas, baik dalam memberikan pelayanan keamanan maupun kesehatan, terutama di wilayah pedalaman," ungkapnya.

"Jika bukan karena bantuan mereka, kami tidak tahu apa yang akan terjadi pada anak kami. Dulu, pernah ada kejadian serupa di sini. Seorang anak terluka, namun karena takut, dia tidak memberi tahu orang tuanya. Beberapa bulan kemudian, anak itu meninggal dunia akibat pendarahan organ dalam. Kejadian itu meninggalkan penyesalan mendalam bagi semua orang tua di Susumuk," ujar Bapak Alphonse Aifat, ayah dari Isak.

"Kesiapsiagaan Satgas Yonif 501 Kostrad memberikan pengobatan kepada seorang anak di Kampung Susumuk merupakan wujud nyata TNI yang selalu siap sedia memberikan pelayanan kepada masyarakat untuk mendukung percepatan pembangunan di wilayah Papua," ungkap Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, pasca menerima laporan pelaksanaan kegiatan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho